

Cuba identifie de possibles Affaires au Nicaragua



CUBA

NICARAGUA



La Havane, 2 mars (RHC).- Une délégation de Cuba, conduite par le vice-ministre de l'industrie, Eloy Álvarez, a visité le Nicaragua pour promouvoir les échanges commerciaux.

Bayardo Arce, assesseur pour les questions économiques de la présidence nicaraguayenne, a indiqué que la délégation cubaine a terminé avec succès sa visite après avoir identifié 50 possibles affaires dans ce pays centraméricain.

La délégation cubaine s'est réunie à Managua, la capitale, avec des représentants de coopératives et de moyennes entreprises, avec des producteurs, avec des exportateurs et avec des institutions du gouvernement.

Pour sa part, le vice-ministre cubain de l'industrie a confirmé l'intérêt pour la création d'infrastructure industrielle, pour le matériel destiné au secteur du tourisme, pour la réfection d'installations de santé et pour la formation technique et professionnelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48182-cuba-identifie-de-possibles-affaires-au-nicaragua>



Radio Habana Cuba